

# Touristenclub Geissfluh Obersiggenthal

Liebe Geissfluh-Touristen

Am 28. April 2015 ist unser langjähriges und sehr aktives Mitglied

## André Reichenauer

nach einer schweren Krankheit unverhofft gestorben.



Am 16. Mai 2014 bei den Frauenschuhen in Fislisbach.

Unvergesslich sind für die Teilnehmer die interessanten Pfingstwanderungen in seiner alten Heimat.

Er hat uns, zusammen mit Monika, auf diesen Touren die Vielfältigkeit der Vogesen und des Elsasses näher gebracht.

Es gab kaum eine Pflanze, die er nicht kannte und meist wusste er auch den lateinischen Namen.

Die schönsten, versteckten Plätze hat er uns gezeigt und auch über den geschichtlichen Hintergrund der Gegend wusste er viel Wissenswertes.

Wir werden das in Zukunft schmerzlich vermissen.

Eine ausführliche Würdigung erfolgt in den nächsten Clubnachrichten.

### **Abdankungsfeier:**

**Mittwoch, 6. Mai um 13.30 Uhr in der katholischen Kirche Brugg**

**Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt in seiner Heimat.**

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Liebe Monika, wir wünschen dir viel Kraft, das unfassbare Schicksal zu verarbeiten und hoffen, dass Du weiterhin an unseren Touren und Anlässen teilnehmen kannst. Du bist bei uns jederzeit herzlich willkommen.

André wird uns stets als angenehmer und beliebter Tourenkamerad in bester Erinnerung bleiben.

Für den Vorstand des Touristenclub Geissfluh Obersiggenthal

Der Präsident Heinz Höppli